

# Große und kleine Helfer feiern ein buntes Richtfest

Bad Salzuflen (hst/kk). Die Zeiten im Übergangsquartier in Retzen haben bald ein Ende. Am Neubau des Kindergartens am Weidenbusch wurde Richtfest gefeiert. Gut 1,2 Millionen Euro investiert die Trägerin der Einrichtung, die Stiftung Eben-Ezer, in den Neubau. Die Kita-Kinder bereicherten das Fest mit einer neuen Interpretation des Liedes „Wer will fleißige Handwerker sehen“. Udo Zippel von der Stiftung Eben-Ezer ging in seiner Rede auf die lange Vorgeschichte ein. Erst der große Wille von Mitarbeitern und Eltern habe das Projekt möglich gemacht, betonte er. Passend zum 50-jährigen Bestehen des Kindergartens soll im Herbst der Einzug gefeiert werden. „Wenn es optimal läuft, kann der U3-Bereich direkt nach den Sommerferien bezogen werden“, hoffen Kita-Leiterin Angelika Fabri und ihr 20-köpfiges Team. Nach Fertigstellung des Neubaus wird die Kita am Weidenbusch Platz für 85 Kinder bieten, davon 20 Plätze für die U3-Betreuung und 65 Plätze für die Drei- bis Sechsjährigen. Bis dahin kommen die Kleinen in der leer stehenden Grundschule Retzen unter, zu der sie täglich mit dem Bus gefahren werden.

FOTO: STORK

